

LEUCHTENDE BEHÖRDE.

FARB- UND LICHTERLEBNIS IM STRASSENVERKEHRSAMT DES KANTONS AARGAU.



BAUHERR

KANTON AARGAU

ARCHITEKT

STOOS ARCHITEKTEN AG, BRUGG

LICHTPLANUNG

EE-DESIGN GMBH, BASEL

Dass ein Administrationsgebäude ein optisch attraktiver Ort für Besucher und Mitarbeiter sein kann, beweist das Strassenverkehrsamt Schafisheim im Kanton Aargau. Hier kümmert man sich um die Prüfung und Zulassung von Personen, Fahrzeugen und Schiffen. Zwar können viele Vorgänge auch online erledigt werden, aber in einigen Fällen ist der Gang zur Behörde notwendig. Sollten Wartezeiten entstehen, finden diese in einem ansprechenden Ambiente statt.

Bei der Gesamtsanierung des Strassenverkehrsamts Schafisheim setzte man in den Publikumszonen einschliesslich Treppenhaus und Gängen auf ein starkes Farb- und Lichtkonzept. Als Ergebnis diverser Bausitzungen und Bemusterungen überzeugten die Energieeffizienz und Lichtqualität einer kompletten LED-Beleuchtung. Mit durchgängig 4000 Kelvin wird auch das intensive Gelb in Szene gesetzt. So wirken selbst fensterlose Gebäudebereiche freundlich und sonnig.

Für die Grundbeleuchtung wurden Slash 2-Leuchten mithilfe von Slash 2-Profilen in die Decke integriert. Ebenso wie die Channel-Lichtlinien sorgen sie in unterschiedlichen Räumen für optimale Beleuchtungsstärken und eine moderne minimalistische Ästhetik. Die Deckenleuchten unterstützen in Kombination mit Stehleuchten die Mitarbeiter an den Büroarbeitsplätzen bei ihrer konzentrierten Arbeit. Für eine attraktive Gestaltung des Gebäudeeingangs sorgen die unter dem Vordach installierten Channel LED mit dem nötigen IP-Schutz: Sprühwasser kann ihnen nichts anhaben.











